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EU - Konformitätserklärung

EU - Declaration of Compliance

Aussteller der Erklärung

lssuer of Declaration

Relags GmbH
lmGrundS-10
D-83104 Tuntenhausen / Hht.

Hersteller / lmporteur
Producer/ lmporter

Relags GmbH
lmGrundS-10
D-83104 Tuntenhausen / Hht.

Hiermit erklären wir, dass das nachfolgend bezeichnete Produkt:

We hereby declare that the following product:

Produktname / Materialbezeichnung Product name /Product material

018815 Reliance Kanister 'Aqua Tainer' 15 L I 018826 Reliance Kanister 'Aqua Tainer' 26 L

denVerordnungen EU 1935 / 2004 &EU 1012011über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt
sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, entsprechen.

comply with Regulations 1935 I20A4/EC & @mmission Regulation (EU) No 10nU1 on ptastic materials and afticles
intended to mme into rcntact with food.

Sofern in den Produkten Stoffe mit Beschränkungen (SMUQM) enthalten sind, werden die in Verordnung EU 1Ot2O1l
aufgeführten Grenalerte eingehalten. Für Stoffe, die nicht in der Unionsliste Anhang I der Verordnung iU 'tOtZOll
aufgeführt sind, gelten die nationalen Bestimmungen.
lm fertigen Produkt sind Stoffe enthalten, die in Anhang I und / oder ll der VO (EU) 10/2011 aufgetistet sind. Es wird
bestätigt, dass die enthaltene Menge der Stoffe die entsprechenden Grenalerte nicht überschreitet.

lnsofar as the prcducts contain suösfances with restrictions (SML/ QM), the limits set out in Regulation EIJ 1Of2O11 arc complied with.
The national provrsrbns apply to suösfances which are not listed in the Union Annex I to Regutation EU 1ü201 1 .

The ftnished product contains suöstances tisted in Annex I and / or ll of Regulation (EU) 10f2011 . lt is confirmed that the quantity of
suöstances contained does not exceed the apprcpiate limit values.

Grenartrert fflr Produkte mil Lebensmittelkontakt gemäß Bedarßgegensttlndeverordnung bai/. Verordnung (EU) Nr. 101201 1 und ggf. Ergänzungen: SML
30 mg/kg food simulant:
Limit valua for proclucß in @ntact with fuodsftrfü acmrding to lhe German Commodity Goods Ordinane rcspectiwty Regulatbn (EU) No 10f2011 ancl if
applbable amendmenß: SML 30 mgkg tood simulant:

Die Beschränkungen filr Materialien und Gegenstände gemäß Verordnung (EU) Nr. 1 0201 'l Anhang I und ll werden ausnahmslos eingahlten. 3 oÄ HAC,
24 h I 4O"C (Barium <O,3/Cobalt <0,0'1/Kupfer <1/Eisen <S/Lithium <0,01/Mangan <0,05Zink <1/Aluminium <o,2/Nickel <0,01) mg/kg
TherestbtionsonmaterialsandafticlespursuanttoRegulatbn(EU)No10f2U1 Annex!andll areinvokedwithoutexcepfnn. - -
3 % HAC, 24 h I 4O"C (Barium <0,3/Cobalt <0,01/Copper <'lllron <5/Lithium <0,0't/Manganese <0,05/Zinc <1/Aluminium <o,2Nickel <0,01) mg/kg

Gesamtmigration / Overall migration
Grenarert filr Produkte mit Lebensmittelkontakt gemäß ,Belarfsgegensttlndeverordnung ba^/. Verordnung (EU) Nr. 1Ol2Ol 1 und ggf. Ergänzungen
(2006/141/EG &2OO6l125lEG): < 2 mg/dm' @2h 170"C (3,83 dm, / 650mL)
Limi value for products in contact with foodstuffs according to the German Commodity Goods Ordinance respeclively Regulation (EU) No 10120,1 1 and if
applicable amendments (200611 41 IEC & 2OOGI125|EC):
< 2 mgldmz @ 2 h I 7O"C (3,83 dm'z / 650m1).
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Spezifikationen zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen, laut Prüfergebnis:
Specifications for the intended use or restrictions, accordingly to test results:

ArUArten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen
Kind/§pes of food that should come into contact with the material

Resultol ous Teslbericht / resull from lest reporl

Getränke & Nahrungmittel/ Beverages & Foodstuff

ArUArten von Lebensmitteln, die mit dem Material NICHT in Berührung kommen sollen
Kindr§pes of food that should NOT come into contact with the material

Resullql ous Testberichl / resuli from lest report

Nicht zutreffend / Not applicable

Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel
Duration and temperature of treatment and storage by contact with food

Resultol ous Testberichi / result from test reporl

Langzeitkontakt / Raumtemperatur und darunter bis 0 'C I Long-term contact / room temperature down to 0 oC

2h lTec

Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen
Ratio of the area in contact with food to the volume

335«, cm2 (25LVercion) l23t28cm2

Bestätigung bei Venrtrendung einer funktionellen Barriere in einem mehrschichtigen Material oder Gegenstand, dass den
Bestimmungen des Artikels 13 Absätze 2, 3 und 4 oder des Artikels 14 Absätze 2 und 3 der Verordnung (EU) Nr. 10/2001 1

entspricht.
Confirmation by use of a functional barrier in a multi-layer material or subject matter satisfying the provisions of Article 13 (2), (3) and (4) or
Article 14 (2) and (3) of Regulation (EU) No 10/200'1 1.

Kein mehnschichtiges Material I no multi-layer material

Ausstellungsdatum
Date of issue:

28.03.2019

Position in Betrieb:
Position in company

Produktmanager / Product manager

stamp

390
39
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